

EDITORIAL

Los cambios demográficos y epidemiológicos producto de la mayor expectativa de vida, han traído como consecuencia un replanteamiento de la conducta médica frente al aumento de las enfermedades relacionadas con el envejecimiento de la población—aumento de las enfermedades cardiovasculares, de los tumores malignos—, de las fracturas relacionadas con la osteoporosis y entre ellas las de cadera, son temas que se abordan en trabajos realizados por los Institutos de Salud Pública de la Universidad de Chile y de la Católica.

La TBC, de acuerdo a los informes de la OMS del año 1992, ha tenido un recrudecimiento de un 15 a un 20%. El regreso de esta enfermedad está constituyendo una amenaza vigente y su relación con el SIDA es un problema que debe preocupar a los especialistas de Salud Pública y ser motivo de estudio. En Zaire, el 22% y en Francia el 6% de los enfermos tuberculosos son también portadores del virus del SIDA.

Se incluye en este número el informe final del taller sobre productividad, calidad y cobertura de los Sistemas de Salud en Chile. Este taller se realizó entre los días 20 y 22 de octubre de 1994 en Santiago, con representantes del Ministerio de Salud, Colegio Médico, de las Universidades, de la Federación de Colegios Profesionales, de la Sociedad Chilena de Salubridad y actuando como Secretaría Técnica la Oficina de la Representación de la OMS/OPS en Chile.